

・スポーツチャンバラ・

世代超えた 地域の活力

柔らかい剣で安全に戦う剣術型競技

ここが魅力

スポーツと武道とレクリエーションが融合した競技です。老若男女、障がいのある方も、運動不足の方も、楽しむことができます。

北海道スポーツチャンバラ協会の落合さん一家

・モルック・

スポーツが育む

木製のピンを倒して得点を競う競技

ここが魅力

昨年夏、函館で世界大会が開催され、人気急上昇中。体力がない人や運動が苦手な人でも楽しむことができます。ルールも単純明快です。

ボランティアの石田さん、山谷さん、井上さん

実施競技

豊平区キャラクター「ごりん」と「めーたん」

豊平区では、「スポーツ・健康のまち・とよひらく」をテーマとして、様々なスポーツ施設に恵まれた環境や、区を拠点とするプロスポーツチームとのつながりをいかしたまちづくりを進めています。

年齢や性別、障がいの有無を問わず楽しめるモルックやボッチャ、パラスポーツ体験会や、プロスポーツチームのコーチによるスポーツ教室などを通して、誰もがスポーツに親しむ環境づくりや地域コミュニティーの醸成に取り組んでいます。

海外では、ソーシャルスポーツとも呼ばれます。私はあえて「ソーシャルスポーツ」と呼んでいます。

スポーツクラブが身近に存在します。例えば、仕事帰りに公園でキックベースを楽しむような光景が見られます。勝ち負けにこだわるトップスポーツとは異なり、スポーツを通じてコミュニケーションを楽しむ場として親しまれています。一方、日本では残業や施設利用の制約などがありますし、意外と難しかった分楽しめたであります。

大人も一緒に挑戦を

最近では「子どもにラスボーツを体験させたい」という声をよく耳にしますが、ぜひとも一緒に挑戦してみてください。大人が真剣に遊ぶ姿を見た子どもたちは、「大人になつてもこんなふうに遊んでいいんだ」と感じ、将来それが当たり前の光景になっていくはずです。

今回のイベントをきっかけに、世代を超えて仲良くなるスポーツの楽しさが広がっていくことを心から願っています。

◆**山田重孝さん** 野球チーム「豊平カージナルス」の子どもたちを使いますし、意外と難しかった分楽しめたであります。お年寄りにもできるスポーツ。いろんな方に経験をしてもらい、広まってほしいです。

◆**道佛雄太さん** 少年野球チーム「豊平カージナルス」の子どもたちを連れてきました。他のスポーツをやることで遊びがありましたし、幅広いスポーツを楽しむ文化が広がれば素晴らしいと思います。

◆**道佛雄太さん** 少年野球チーム「豊平カージナルス」の子どもたちを連れてきました。他のスポーツをやることで遊びがありましたし、幅広いスポーツを楽しむ文化が広がれば素晴らしいと思います。

楽しさの輪

・ボッチャ・

ここが魅力

頭脳戦でもあり、最後の一投まで勝負がわからないスリルを味わうことができます。パラリンピックの正式種目に採用されています。

公認パラスポーツ指導員の志摩さんと伊藤さん

ボールを投げて目標球に近づける競技

・クロリティ・

スポーツが育む

的に向かって輪を投げて得点を競う競技

ここが魅力

輪投げのように簡単に誰でもでき、みんなで盛り上がること間違いなしです。年齢によって投げる距離が変わります。

札幌市障がい者スポーツ協会の鈴木さん、菅田さん、瀬戸さん

・コーンホール・

スポーツが育む

穴の空いた板に袋を投げ入れ得点を競う競技

ここが魅力

まだそれほど認知度は高くありませんが、場所を選ばず、何人かが集まれば気軽に始められるパーティースポーツです。

ソーシャルスポーツマネジメント代表の山田さん